

Entre Béthune et Saint-Omer, on vous invite à partager des idées pour réduire votre l'empreinte carbone

Après une enquête sur nos façons de consommer, une réunion ouverte à tous permettra de comprendre comment moins polluer. Plusieurs rendez-vous sont proposés sur le territoire de la CABBALR, dont un à Isbergues.



L'association Béthune Bas-carbone est venue à la rencontre des habitants de la Cabbalr. Pour l'environnement, Aperam Isbergues va révolu... 



Par Hélène Fruchart

Publié: 5 Décembre 2023 à 11h03

 Temps de lecture: 2 min

Partage :



Pendant plusieurs mois, une enquête a été menée sur le territoire de la communauté d'agglomération pour questionner la population et la sensibiliser à son empreinte carbone ainsi qu'aux solutions sur les bons gestes à adopter pour aller vers une moindre émission de gaz à effet de serre.

L'association Béthune Bas-Carbone a sillonné le territoire, depuis le mois de septembre, pour vous proposer de répondre à un questionnaire, lors des marchés, fêtes, foires...

L'objectif était d'aller à la rencontre des habitants. Un rendez-vous a notamment été organisé à Isbergues, en collaboration avec l'association Igloo, le mardi 21 novembre.

« *Cette action illustre un engagement de l'Agglomération en faveur de la transition écologique, la participation citoyenne et la volonté de construire un avenir 100 % durable* », explique la Cabbalr.

Consultez l'actualité en vidéo (/videos)

L'enquête est maintenant terminée, et des rendez-vous seront proposés dans plusieurs communes du territoire, dont Isbergues, pour partager les résultats et discuter des solutions pour réduire l'empreinte carbone de chacun. Lors de ces rendez-vous, des sessions éducatives mettront en lumière les enjeux cruciaux liés à l'empreinte carbone et aux émissions de gaz à effet de serre. Des solutions concrètes seront présentées pour encourager des changements positifs dans nos comportements quotidiens.

Des réunions ouvertes à tous

Pour l'environnement, Aperam Isbergues va révolu... 
Jeudi 7 décembre à 18h30 à Billy-Berclau, salle des fêtes Edgard-Bocquet, 197B rue du-Gal-de-Gaulle.

Samedi 9 décembre à 10h à Isbergues, à l'antenne de l'agglomération, rue Émile-Zola.

Jeudi 14 décembre à 18h à Nœux-les-Mines, stade de glisse de Loisinord.

Samedi 16 décembre à 10h à Vieille-Chapelle, à la ferme Sénéchal, rue des Clercs.

Abonnés **À lire aussi** | [Entre Béthune et Saint-Omer : de nombreux cadeaux pour la dernière course avant Noël \(/193060/article/2023-12-01/entre-bethune-et-saint-omer-de-nombreux-cadeaux-pour-la-derniere-course-avant\)](#)

Pour l'environnement, Aperam Isbergues va révolu... 